

EXCELSIOR

Nuevo Auto de Prisión y Embargo por \$161,000 Dictan Contra Isabel Perón

BUENOS AIRES, 13 de abril. (AFP, AP, Reuter-Latin y EFE)—Un nuevo auto de prisión preventiva y el embargo por cinco millones de pesos argentinos (unos 161,000 pesos mexicanos) fue dictado hoy por la justicia argentina contra la ex Presidenta María Estela Martínez de Perón (Isabelita) y su ministro del Interior, Alberto Rocamora.

La tercera esposa del finado Presidente Juan Domingo Perón fue considerada culpable, por el juez federal Federico Rivarola, de abuso de autoridad al ordenar el traspaso de un edificio de propiedad oficial, que se utilizó como sede del Partido Peronista.

Este auto de prisión preventiva se suma a otros que pesan sobre Isabelita, involucrada también, según lo determinó la justicia federal, en el manejo irregular de fondos del Estado, violación de los deberes de funcionario público y de haber traspasado fondos oficiales a la llamada Cruzada de Solidaridad, entidad colateral del Partido Peronista.

Mientras tanto, el jefe del estado mayor general del ejército, general Roberto Viola, anunció que posiblemente antes de fin de año el teniente general Jorge Rafael Videla designará a su sucesor en el cargo.

Añadió Viola que la esperada "propuesta política" del gobierno militar a la civilidad, que deberá conocerse este año, "surgerà fundamentalmente de la realidad nacional y de la rica experiencia" recogida por las fuerzas armadas argentinas en los últimos decenios.

En otro orden de noti-

cias, se supo hoy que por lo menos cuatro médicos fueron secuestrados la semana pasada, según se presume por miembros de organismos de seguridad, y que un número no determinado de residentes de un conjunto habitacional, en el cual tres doctores prestaban sus servicios gratuitos, también han desaparecido.

La información proviene del diario Buenos Aires Herald.

En relación con las denuncias de desapariciones, la policía informó en un comunicado que había logrado establecer el paradero de 232 personas, cuyos secuestros habían denunciado sus parientes y varias embajadas.

UNO MAS UNO

▷ Acusa un vocero de Videla Montoneros envía desde México literatura marxista para niños

BUENOS AIRES, 13 de abril (UPI, Latin, AFP, y EFE).— Un alto jefe militar, el coronel Sergio Datellis, dijo hoy en una conferencia para el Desarrollo de Ejecutivos en Argentina que la semana pasada los directores de escuelas primarias comenzaron a recibir desde México literatura subversiva marxista para niños por la organización montoneros.

Por su parte, en la ciudad de México, un vocero del Movimiento montonero desmintió al gobierno militar argentino y señaló que son falsas las acusaciones de que "guerrilleros" envían desde México material subversivo para niños.

Por otro lado, la concurrencia obrera argentina a la Asamblea Mundial del Trabajo fue considerada como "dudosa" por observadores políticos esta noche en Buenos Aires, ya que los dirigentes sindicales pusieron al gobierno como condición la concesión de soluciones inmediatas a los problemas obreros.

El ministro del Interior, general Horacio Liendo, recibió hoy a los representantes sindicales del "Grupo de los 25", con quienes prosiguió el diálogo iniciado el lunes último.

Mientras tanto, grupos armados que dijeron pertenecer a fuerzas de seguridad argentinas secuestraron a cuatro médicos de un "dispensario

para pobres" de la zona de La Matanza, a 15 kilómetros de esta capital. Los efectivos armados detuvieron también a pacientes y vecinos del centro hospitalario.

Finalmente, en Madrid se informó que el miembro de la junta militar argentina, almirante Emilio Massera, comenzó sus contactos con el peronismo en esa capital el pasado seis de abril, y los siguió luego en París, según publicó hoy el periódico *Diario 16*.